

アンケート総数通 60通

	'15	'14	'13	'12	'11
Linden	17	16	25	12	16
Lotus	14	16	22	32	11
Chicks	29	27	10	31	27
不明	0	0	0	0	0

津久井浜学園にお子様を通園して	'15	'14	'13
たいへん満足	36/60%	29/49%	31/53%
満足	20/34%	24/40%	23/40%
良かった	3/5%	5/8%	4/7%
もう一步	1/2%	0/0%	0/0%
まだまだ	0/0%	0/0%	0/0%

特に満足したことは

1.	担任以外の先生方も子供の名前を覚えていてくれる。皆が子供に声をかけてくれるので安心。	C
2.	先生が素晴らしい。施設・設備がしっかりしている。	C
3.	充実した教育内容と質の高さ。	C
4.	多くの園児がいる中ほとんどの先生方が娘の名前を覚えている。先生が心配事だけでなく良い点を報告して頂ける。	C
5.	運動も勉強もバランスよく学べる。	C
6.	いつも元気で笑顔いっぱいの先生の子供への声かけが素晴らしく、一年間の子供の成長にとっても満足。	C
7.	玄関に靴を並べたり、積極的にお手伝いをしてくれたり、服をハンガーにかけ自分で片づけたり、素敵な習慣が身についた。部屋を出るときの一礼、家でもしている。	C
8.	行事の度に感動して毎回「津久井幼稚園で良かった!」と思う。先生方がいつもニコニコしていて感じが良く、子供達に愛情を持って接してくれる。	C
9.	9月から入園したのでまだ半年程度だが、驚くほど成長してくれた。	C
10.	全員の先生が全員の子供達の名前や通っていない兄弟の名前を覚えていてすごい。	C
11.	親がさほど教えてないのに文字に興味が出てきてひらがな、カタカナなど読めるようになった。先生の話をよく覚えていて教えてくれることがよくある。(フロッコリーはキャベツの仲間なんだよとか)	C
12.	先生方が細かな事まで気を配って下さっていて、担任の先生でなくても良く子供達の事を知っていて安心。	C
13.	毎朝のサーキットで体を動かす。No おかず day。午前保育が少ない。無料のモーニングクラスがある。担任の先生のママな連絡。まるごと一日参観。	C
14.	先生が親身、熱心に子供を見てくれている。親ともコミュニケーションを取ってくれること。	C
15.	園児が多いのに、様子を連絡してくださったり、バス停の変更等、細かな対応も確実にして下さる。対応にはいつも感謝しています。発表会ははじめ、日常でも、流行は追わない(その時々で流行するアニメや歌手の歌などにとらわれない)スタンスがとてうれしい。今後もその姿勢を貫いて、歌い継がれてきた歌や、手遊び等どんどん子供に触れさせてほしい。	C
16.	毎朝サーキットで運動でき、体を動かす楽しさを知れた。英語やひらがなも少しずつできるようになり、自然と身についた。	Lo
17.	一番ラ、サーキットで一生懸命頑張っていて運動が大好きで得意になったこと。先生がよく見ていて目が行き届いているし愛情もって接してくれるところ。	Lo
18.	英語、知育、サーキットなどバランスよく無理なく学ばせてもらっている。一人一人を見て成長できるようサポートしてくれる。	Lo
19.	先生たちの対応全てに満足。笑顔、丁寧さ、誠実さ、真面目、優しさ、温かさ、子供達を愛してくれる。	Lo
20.	毎日のサーキットや英語、文字の勉強。時間のけじめがついて良い。	Lo
21.	先生方が毎日笑顔で子供達に接してくれる。たくさん思い出を時間いっぱい経験させてくれる。	Lo
22.	英語クラスに所属して英語に親しんでいる。	Lo
23.	英語教育	Lo
24.	サーキットや体育指導のおかげで、8段の跳び箱が跳べるようになったこと。幼稚園でここまでできる様になるとは思っていなかったもので、ありがたかった。	Li
25.	行事の段取りがよく、次のプログラムや何の待ち時間なのか等が明確であること。	Li
26.	先生方が一生懸命子供達と向き合い、笑顔にさせてくれる事。	Li

27.	学びたい、吸収したいとよくしていた娘は一生懸命色々な事に取り組み、先生方がきちんと見てほめてくれ、時には高い目標を彼女に与えて下さり、その目標に向かって頑張る。先生方に成長させて頂き感謝。	Li
28.	「ずっと津久井にいたい」と子供はよく言っている。休みの時も「早く幼稚園行きたいな」。幼稚園が大好き。	Li
29.	いつも元気でやさしい笑顔の先生方、パストライパーの方に育てていただいてありがとうございます。ルールを守ってきちんとする事を学べて良かった。	Li
30.	学習面、体力面で入園前より大きく成長した。日々運動していることもあり今では大人が負けてしまうほどの食欲。	Li
31.	最初は幼稚園にたびたびいくことが大変かと思うが、3年間共に津久井幼稚園に通い成長したような気がする。幼稚園生活も残りわずかになり、行く回数も減ってくるととても寂しい気持ちになる。	Li
ここはもうちょっと？こんなのであればいいのにと？と思う事		
32.	毎月もらうクラス便り、もっとクラスの様子や雰囲気がかかるような記事があればと思う。	C
33.	パス、GPSとかで今どのあたりを走行しているとか分かるので、それをメールでお知らせしてほしい。	Lo
34.	手紙が分かりにくい。	
懇談会、器楽演奏会、サーキット参観、作品展について感じた事		
35.	懇談会で一言話すのがプレッシャー。それがなくなれば参加率が増えるのでは。器楽の「パイレーツオカリピアン」すごく感動。	C
36.	毎年保護者の意見を取り入れ改善してくれているのですごい。	C
37.	器楽演奏会、大きなホールでみんなが堂々と発表している姿にとても感動。Lindenさんの演奏を聴いてたった3年でこんなに成長するのだと思いきっかり。	C
38.	初めての運動会・成道会・器楽演奏会、人数の多さ、保護者の方々の熱心さに圧倒された。幼稚園の規模が大きくなると行事に参加する私も気合を入れないと…入れ替え席や午前午後に分けるなどの配慮はととても助かる。	C
39.	園の様子、子供達の頑張っている様子を見られる機会が沢山あって良かった。器楽演奏会、年長さんすごい!!	C
40.	毎学期サーキット参観があるので成長の様子がよく分かって良い。1学期はほとんど何もなかった息子が園庭を走り楽しそうにサーキットに取り組んでいた。随分お兄さんになったなあと頼もしく感じた。	C
41.	成道会、器楽演奏会など、目標があると子供がととても楽しそうなのが嬉しかった。	C
42.	作品展、絵が一枚だけで最初はこれだけ…と思ったが、その絵もこんなに描けるようになったと成長が感じられ、見に行くのが楽しみになった。	C
43.	器楽演奏会、事前に子供がどの辺りで演奏するのか紙で配って頂けて助かった。	C
44.	懇談会、他のお子さんの様子を知る事で安心できたり参考になる事があった。器楽演奏会、小さな子供達がここまでできるのかと完成度に驚いた。	C
45.	懇談会、貴重な機会なのに欠席者が多くて驚いた。	C
46.	器楽演奏会、通し席が用意されていてすごく助かった。	C
47.	器楽演奏会の時、午後からの人が1日通しの人の出入り口から入ってきて、席取りをしていました。何人もいてビックリ。ちゃんとルールを守って皆並んでから席を取るのに、残念な気持ちになった。	C
48.	年長さんの演奏は、「さすが!!」と思わせる立派なものでした。娘も「かっこいい。あの曲はいいね」と話していました。パイレーツも情熱大陸も選曲もよい。	C
49.	懇談会、いつも園長先生のお話を楽しく聞かせて頂いている。毎回為になるお話を楽しみにしている。	Lo
50.	懇談会、多くの方々の子育ての話がきけて大変勉強になった。	Lo
51.	懇談会、他のお母さんたちも毎日悩んだりしながら子供をのばすため頑張っているんだと色々なお話が聞けて良かった。	Lo
52.	器楽演奏会、出来に驚き感動で涙が止まらなかった。もちろん子供達の努力あつての発表会だが、やはり先生たちの苦労や頑張りに感謝の気持ちでいっぱい。	Lo
53.	器楽演奏会のレベルが今年はととても高かった。年長さんの歌と演奏、とても感動。サーキットは先生方の頑張れ〜と子供達の声かけて最後まで走り抜くことが出来て良い。子供のやる気スイッチを入れてくれて素晴らしい。	Lo
54.	学級閉鎖などトラブルがあったが対応が早く助かった。	Lo
55.	器楽演奏会、年長さんに感動。来年の自分の子供の姿を想像して今から楽しみ。	Lo
56.	懇談会では、ほかのお母様の話が聞けて、参考になった。園長先生からの話で、日本全国レベルで比べた、神奈川・横須賀の実情は、とても刺激になりました。サーキット参観では、毎回子どもたちや先生方に、パワーを分けてもらった。	Li
57.	器楽演奏会は、学級閉鎖があったにも関わらず、本当に感動しました。年長のサーキット参観は本当に楽しかった。遠足は子供たちの楽しそうな笑顔、たくさん見られました。	Li
58.	一つの行事が終わる度に本当に成長を感じた。一つ一つの取り組みの集中力はすごく、クラスはもちろん Lindenさんがとても良いまとまりがあつて、引っ張って下さった先生方に感謝。	Li
59.	器楽演奏会、今まで感じたことのない迫力に驚かされた。Chicksさんのかわいらしい演奏の後に Linden の演奏を聴き、2年前はあんなに小さく音が合ったり合わなかったりでも精一杯の子供達が、全員で音を合わせ精一杯演奏する姿はととても成長を感じ胸がいっぱいになった。すべて先生達の日頃の指導の賜物。こんなに成長を感じさせていただきありがとうございます。	Li
60.	サーキット参観年長のみはルーを全員でできてとても良かった。子供も楽しみに張り切っていた。遠足とても良い思い出。	Li

61.	遠足時は普段の参観では見られないお友達と大はしゃぎする姿を見ることができて、こちらも嬉しくなる半面、もう卒業だと思い寂しくもなった。	Li
62.	器楽演奏会、年長らしいとてもすばらしい発表だった。子供達、先生方の努力が伝わった。人数の多い E 組をまとめるためには何倍も努力して一生懸命子供達に接して下さったと思う。ありがとうございました。今でもまた器楽演奏会がしたいと話している。サーキット参観・作品展、子供の様子を見られる貴重な時間。遠足、とても楽しかったと話していた。	Li
お子様の成長の様子		
63.	言われたことを理解して動く、人の話はちゃんと聞く、知らない人でもすれ違ふとき挨拶する、ということできちんとできるようになった。最近少しずつ人の気持ちをわかってきている。	C
64.	入園した頃とは想像できないくらいに成長した。色々な事を進んでできるようになった。下の妹にやさしく接する事が増えた。幼稚園での出来事を楽しく話すようになった。ひらがなの読み書き、英単語や歌、体操、たくさんのお話を覚えた。	C
65.	行事に参加する回数が増える度、子供の成長をとても感じる。家にいる時にはできなかったことが幼稚園に通うようになってから出来るようになったりやろうとするようになったり。	C
66.	体力がつか競争心が芽生えた。ひらがな教えてと言うようになり、「まだいすき」のお手紙をもらった。Hello! Hello! How are you? I'm fine thank you! How are you? I'm fine thank you! What's your name? I,m〇〇. How old are you? I'm three!と簡単な挨拶ができるようになった。	C
67.	満 3 歳入園をした頃は行きのバスに乗るとき泣いていた我が子。現在は幼稚園を楽しみに通っている。ひらがなや数字も読み書きできるようになってきて、色などは英語で言えるようになった。年少の 1 年間でここまで成長できたのは津久井幼稚園さんに通っているおかげ。	C
68.	抱っこしてもらえなくなるから大きくなりたくないと言っていたが、入園してから上級生への憧れが芽生えたようだ。先生から進級のお話を聞いて「Lotus さんになる」と自覚が出たようだ。息子から「お兄ちゃんだから妹に譲ってあげるんだ」なんてセリフが出るなんて!	C
69.	鉄棒・ブリッジなどができる様になると、とてもうれしそうに報告してくれる。	C
70.	最初はできなかった着替えも今では一人で着替えられるようになった。ひらがな、カタカナも読んで書ける様になった。	Lo
71.	本当に幼稚園が楽しみと毎日喜んで登園している。日々新しい言動が増え成長を実感。	Lo
72.	Lotus 進級当初はひらがなを書こうという気持ちもなく少し心配したが、夏休みの宿題をきっかけにぐんぐん吸収していた。夏休みでひらがなをマスターした時は日頃のコツコツが大きなものになると喜びいっぱいになった。	Lo
73.	器楽演奏会、毎日の練習が大変だったと思うが、本番に見事にやり遂げた娘の顔を見て涙が出た。あきらめずやり遂げる事を学んだ。	Lo
74.	一人遊びの多かった息子が自分から友達を誘って遊ぶ様子を見ると成長を感じる。	Li
75.	親と離れて不安で涙を見せていた息子が、下級生のお世話をしたり、友達と楽しく遊んだり、苦手な事を教わったりしてすっかり頼もしいお兄さんに成長した。小学校への期待に胸ふくらませている。	Li
76.	年少ではしっかり園生活の基本を身につける事ができ、年中になって更に楽しく通園できた。年長になると園での様子、お友達の事もしっかりと話してくれるようになった。ひらがなを読み書きし始め、小学校を楽しみにしている。	Li
77.	入園式の日には「行くのが怖い」と泣いていたのが嘘のように毎日楽しく通わせてもらった。各行事を終える度に子供の成長ぶりに感動。文字を書く楽しさを知り、漢字で名前を書いたり手紙を書き、体を動かす楽しさを知り家の中でもサッカーをしたり…大きく成長できた。	Li
78.	人の意見や助言はあまり聞き入れず分からなくても自分で何とかしよう、そういう性格だったが、話をよく聞いたり分からない事は質問したりするようになった。集中力もついて「途中であきらめず最後までやり遂げる」「自信を持って何かをする」一つ一つが成長の証。	Li
79.	壁倒立の練習を毎日?して、できる様になりました。	Li
在園中のサーキットを通じ、お子様の体力は?/NOおかずに取組み、食に変化はありましたか?等々		
80.	マラソンのおかげが持久力がついた。	C
81.	この 1 年間でとても体力がついた。入園当初は帰ってから昼寝をしたり、寝る前からぐずることが多かったのがほとんどなくなり、休みの日に出かけてもすぐに「抱っこ!」と言わなくなった。No おかず day はとても良い取組み。お弁当の日がとても楽しみなようで残さずしっかり食べる、おにぎりだけなので友達同士で遊ぶ時間が多くなる、甘いものは好きだが甘すぎるものだとあまり食べられないようで少しで満足できるようになった。	C
82.	体力 UP して良く歩き良く走るようになった。怖がりだったが鉄棒など積極的に取り組むようになった。	C
83.	No おかず day のおかげでお米が大好きになった。	C
84.	体力がついてきている。春夏頃はすぐ転んでいたが最近はあまり転ばなくなった。転んでも泣かなくなったし、転んでできた擦り傷も「ほら、もう治ったよ!」と前向きにとらえている。	C
85.	サーキットのおかげなのか体幹が良くなり、自転車で安定して乗れるようになった。	C
86.	入園するまでは麺類ばかりでご飯をあまり食べなかったが、No おかずのおかげで今では大きなおにぎりを 2 つペロリとたいらげるようになった。	C

87.	入園前はお家遊びが好きな子だったが、サーキットで走ったり体を動かすようになってからは土日も毎日外で元気に遊ぶようになり、親の方が負けてしまうくらいの体力がついた。	C
88.	入園前までは出かけ先でもすぐに抱っこといったり弟のベビーカーを奪ったりあまり歩きたがらなかったが、毎日のサーキットで体力がついてきて今では一人でどンドン歩き回っている。最初のうちは帰ってきて昼寝をしていたが2学期になってからは昼寝もせず早く寝て、朝は早く起きるとも良い習慣ができた。	C
89.	風邪をひきにくくなった。土日も外で走って、妹にサーキットごっこを教えている。NO おかずの日は、いっぱい食べた気分になりたいからと、よく噛んで食べているらしいです。	C
90.	幼稚園へ通うまでは少し動いただけで疲れたと言っていたのに、サーキットをやるようになってから体力がついたのかなかなか疲れたという言葉は聞かなくなった。足も速くなった。	Lo
91.	サーキットのおかげか、入園してから大きな病気もなく休むことなく元気に1年過ごすことが出来、幼稚園の先生方そして娘にも感謝。	Lo
92.	走り方がかっこよくなってきて、昨年より速くなった。バランス感覚や体幹が鍛えられて出来ることが増えた。白米を食べるのがあまり好きではなかったのが、今では味付けしてないシンプルな塩むすびを好んで食べている。	Lo
93.	No おかず→おにぎり(粗食のすすめ)に大賛成。沢山おかずを食べさせなくても丈夫に育つという安心感。	Lo
94.	No おかずはとても良い取り組み。今の時代たくさんの食べ物に街に出ればある。おにぎり1個をおいしいと感じられる環境を与えて頂けてとても感謝。とても大切な事を学べている。	Lo
95.	お腹がゆるくなる事が多かったが、この1年ゆるくなる事も風邪をひく事もあまりなかった。	Lo
96.	サーキットを毎日行っているので体力はともついた。風邪をひいても回復が早く、熱を出しても元気。No おかずのおかげで兄弟の中で一番白米を食べる。	Lo
97.	冬の時期、風邪をひかなかったし、外でおもいきり遊んでも昼寝もすることなく夜まで過ごせるので、体力がついたと思う。	Li
98.	確実に体力アップした。できないことも、取り組む活力がついた。体力アップは運動面だけでなく、勉強面にも重要と実感している。疲れていては、机に向かっての学習も集中しづらいと。転びにくくなり、本人も活弁になった。筋肉質になり、姿勢も良い。お米中心の食生活を保つことができ、食卓でのおかずも、煮物や味噌汁、魚等の和食が日常で、そのおかげで、自然と好物も和食の方が多い。いろいろな種類の食材お量も多く食べるようになった。	Li
99.	NO おかず Day はおにぎり大好きになり、休日も「お昼はおにぎり!!」と年長になった今でも言います。	Li
100.	苦手な事でもこつこつ日々の積み重ねで少しずつ出来るようになる事がわかり、達成感ができた。	Li
101.	おにぎりがおいしいと言うようになった。キャラ弁でなくて良いので作るのが気楽。	Li
102.	白米にはふりかけをかけないと食べない、味噌汁の中にご飯を入れないと食べないような子が、No おかずやわいわい給食のおかげで白米だけでしっかりと食べ、前までは食べず嫌いだったおかずを作ってほしいと願っていて、好き嫌いが少なくなり、ご飯を作る私は毎日嬉しく料理をしている。	Li
103.	体が強くなりあまり病気をしなくなった。走る事も大好きになり、毎朝バスが来るまで歩道を行ったり来たり走っている。走る姿もかっこよくなってきた。一年間半袖で頑張った。	Li
104.	筋肉がつかまりました。	
先生に一言！応援の言葉、改善の言葉（その一言でスキルアップ）		
105.	先生方はいつもお会いしてもニコニコと優しく一生懸命。	C
106.	いつも子供達に大きな愛情を持って接して頂きありがとうございます。言葉のかけ方など親としても勉強になる。	C
107.	川野先生!帰ってくると一番に話にでることがとにかく多く、先生から連絡がくると私の横にぴったりくっついて、先生の事が大好きなんだと感じたことが、信頼の何よりです。ありがとうございます!参観日に私を見つけるとすぐに泣いてしまっていたうちの子にやさしく声をかけて頂いた先生方、いつもありがとうございます。	C
108.	佐藤先生が担任で本当に良かった。優しくご指導下さりありがとうございます。子供も佐藤先生が大好きで、毎月のおたより帳のコメントがとても嬉しいようで何度も何度も読んでとせがんでくる。	C
109.	毎日忙しく大変なお電話ありがとうございます。先生の電話で園の様子が聞けていつも安心できる。娘が毎日楽しく登園し色々学んでくれるのは、大好きな小野先生がいてくれたから。感謝しています。ありがとうございます!!	C
110.	佐藤先生の「初めて受け持った年少さんが Swan のみんなで良かった」という言葉が忘れられない。先生が子供達の事を思ってくれているのが伝わってきて親としてとても嬉しかった。一年間ありがとうございます!	C
111.	何かあるとすぐ電話で連絡をいただけて有難い。先生方とても忙しい中でも子供達にとてもきめ細やかに接していただいているのがとても嬉しい。	C
112.	佐藤先生、入園当時を思うと凄いスピードで成長させて頂いた。先生の事が大好きで、毎日先生の話をしている。	C
113.	笹井先生が大好き。お褒めの言葉を頂く度、私自身も自信が持て「もっと頑張ろう!!」という気持ちになる。	C
114.	笹井先生一年間ありがとうございます。いろんな面で声をかけて頂き、成長を見守って下さりありがとうございます。行事の度に涙されながらお話し下さる姿が印象的。子供は先生方の姿を見て「私も幼稚園が学校の先生になりたい!」と言っている。	C
115.	人一倍一生懸命で子供達の成長を喜んでくれる角井先生が私も娘も大好き。1年間ありがとうございます。先生のクラスで良かった。	C

116.	初めての幼稚園で佐藤先生が担任で本当によかった。一人一人の性格が解っていてその子に合ったペースで進めて下さっているのが安心して幼稚園に送り出せた。佐藤先生には感謝の想いしかない。一年間ありがとうございました。	C
117.	佐藤先生、一年間本当にありがとうございました。うちの子は毎日土日も幼稚園に行くというくらい本当に先生やお友達、幼稚園が大好き。最初の頃は恥ずかしがってなかなか参加できず心配した事もあったが、佐藤先生からの優しい言葉や電話での報告を聞いてとても安心する事が出来た。	C
118.	川野先生、一年間ありがとうございました。子供の様子をよく把握してくれてとても感謝している。体調が悪い時「いつもと顔が違う」と気づいて下さり、良く見ているなと感じた。先生のクラスで良かった!	C
119.	山崎先生、役員の名前と顔を把握していて凄い。坂下先生の電話対応がいつも素晴らしい。笹井先生、マイペースな娘にたくさん声かけして一年の成長を支えて下さった。出来なかったことが出来るようになったり、頑張って何かをする気持ち芽生えたり、優しく気遣ったり、いろいろなことが大きく成長した。先生の事大好きっていつも言っている。	C
120.	担任の佐竹先生はじめ先生方がとても優しくしてくれたといつも話してくれる。「今日は〇〇先生がほめてくれた!」「転んだけど〇〇先生が消毒してくれた!」いつも先生の話ばかり。新学期には担任もクラスも変わるが、日々のお話を聞いている限りどの先生になってもうちの子は大丈夫と感じている。来年度もよろしく願います。	C
121.	佐藤先生、1年間ありがとうございました。幼稚園に慣れるまで悩んでいた時に、相談に乗っていただきました。私達親子を支えてくれたこと、とても感謝しています。家ではいつも佐藤先生の話ばかり話していました。先生が沢山の愛情を注いでくれたからだと思います。佐藤先生でなければここまで成長できなかったと思います。娘にとって、幸せな1年間だったと思います。ありがとうございました。	C
122.	角井先生、4月当初はとても緊張していたけど、どんどん自信を持ってお仕事されている様子が伝わり、すごいと感じた。	C
123.	加藤先生のご指導にはブレも迷いもなく、自信を持って授業をされているのが、伝わってきました。年少クラスとは思えないまとまりのあるクラスにして頂き、感謝しています。	C
124.	朝、不慣れな着替えや下駄箱の場所がわからない時に、千葉先生が待っていてくれてとても心強かった。	Lo
125.	工作や絵を描くことが苦手だった我が子を「大丈夫だよ」と励ましてサポートして下さり、今では幼稚園で作った物を家でも作ったりと苦手意識がなくなった。いつも元気ハワーで接して下さった根岸先生、一年間本当にありがとうございました。	Lo
126.	布目先生ありがとうございました。先生と出会えた事に感謝しています。親子で布目先生のことが大好きで進級しクラス替え(担任替え)が寂しい。	Lo
127.	佐野先生、一年間大変お世話になりました。元気でやる気満々の先生の姿を見て、子供達も一生懸命やる事の大切さを学び、元気に幼稚園生活を送れた。	Lo
128.	美咲先生、本当に一年間ありがとうございました。オンオフがしっかりしている先生に出会えて本当にありがたい。	Lo
129.	根岸先生大変お世話になりました。先生のおかげで親子共々楽しい1年を過ごすことができました。	Lo
130.	津久井の先生方はとても素敵な先生方ばかり!また1年よろしく願います。	Lo
131.	美咲先生、子供の細かなところまでよく見てくださっているのが、安心してお任せできます。子供との信頼関係ができていて、毎日先生とのエピソードを話してくれます。1年間本当にお世話になりました。	Lo
132.	千葉先生、本当にお世話になりました。この一年で身の回りの事が自分でできる様になりました。先生のおかげです。ありがとうございました。	Lo
133.	田中先生!!本当にありがとうございました。人数の多いクラスで毎日大変だったと思います。EJCの先生方にも感謝。	Li
134.	最近小学校に行くことがあり、学校の中の掃除や整理がされていないことにショックを受けました。特にトイレは臭く、残念でした。幼稚園では、トイレも水を流してしっかり掃除してくれていたため、臭いと思ったことはなかった。忙しいのに、先生たちが掃除までしっかりしてくれているので、ありがたい。	Li
135.	今期は成道会の演目が新しい物が増えたり、運動会の選抜リレー、卒業式も新しい歌を歌うと聞いている。新しい事を始めるときはきっと大変で、Lindenの先生みなさんがチャレンジをたくさんされているんだなと感じた。子供達と共に先生方も成長されて本当に素敵な先生方に出会えてよかった。ありがとうございました!	Li
136.	内田先生、一年間子供達を楽しませていただきたくさん思い出をつくっていただきとても感謝。ありがとうございました。田中先生、鼓笛で指導いただいたから子供は大好きになったそうです。	Li
137.	田中先生、他の先生方もありがとうございました!娘だけでなく私も先生の笑顔に認められた気がして嬉しかった。	Li
138.	梅田先生は毎日明るく元気で、どんな行事も子供達と楽しそうに取り組んでくれて、私も子供も大好きな先生の一人。子供が大きく成長できたのも梅田先生のおかげ。本当にありがとうございました。	Li
139.	田中先生、一年間本当にお世話になりました。年長プラス英語クラスという事もありたくさん努力をして下さった。残り数日となったが幼稚園に行くのを楽しみにしているのでもう少しお願い致します。写真いつも楽しみにしている。毎日子供達の様子を載せて頂ける事に感謝。	Li
140.	梅田先生。初めてのクラス担任とは思えないほど、毎日子どもたちと全力で向き合ってください、感謝しています。	Li
今後幼稚園に希望する事		
141.	これからも家庭と園とで連携して子育てをサポートして下さい。	Lo
142.	特にありません。満足しています。	

143.	細やかなことまでご配慮いただき、先生方もお仕事が大変なことも多いかと思いますが、どうかこれからも心身共に元気でいていただきたく思い、そして今後も、私たちの自慢の津久井幼稚園をさらに盛り上げて下さい。	Li
144.	特にありません。	Li
145.	Linden 限定サーキット後のドッジボールとリレーの参観とても良かった。楽しかった。今後も恒例行事にしてほしい。	Li
146.	今のまま安全でアンケートなどで意見を言いやすい雰囲気を保っていただきたい。変える時に一言説明があると良い。	Li
147.	今まで通りで大満足。	Li
津久井のおすすめポイント！幼稚園選びに迷っているママにアドバイス！		
148.	先生が優しく熱心。子供の名前を担任以外も覚えてくれるのでとても安心。お勉強もサーキットも楽しみながら参加している。園児に勉強させてかわいそうと言ってる母たちにこそ見学してほしい。	C
149.	英語やワークなどの勉強だけでなく毎日のサーキットなどの運動が魅力。	C
150.	英語、体育全てお勧めです！他の幼稚園に通わせている友達に「津久井はこうだよ」と話すと「うらやましい」と言われる。	C
151.	先生方が素晴らしい！明るく子供の事を考えて下さって優しい。全体的に「前向き」な雰囲気があって、悪い所を直すより「良い所を伸ばそう」と考えて下さる園。子供にとっても親にとっても気持ち明るくなって「何でもやってみよう！」と自然に思えてくる雰囲気がある。何か問題が起こってもすぐ知らせてくれて対処して下さる風通しの良さも素晴らしい。	C
152.	先生方がとても良い事！	C
153.	毎日たくさん運動をする。午前保育が少ない。英語教育。園庭が広い。ゲームを買い与えない、食事や生活リズムに気を付けるといった現代社会で問題になっていることを親に伝える姿勢。担任がママに連絡してくれる。	C
154.	家庭での方針と幼稚園の特色が賛同できる場所が多いので、「こんなはずではなかった」という事がなかった。勉強する姿勢を遊び感覚で身に付けられ、先生がたくさんほめてくれるので、楽しく前向きにやっているようです。先生同士の仲もよさそうで、雰囲気が良い。子供を大事に育ててくれます。みなさん優しいです。	C
155.	午前保育や早目の降園が少ないので、予定が立てやすい。先生方は皆、一生懸命。	C
156.	毎朝のサーキットは体力もつくし足も速くなる！運動能力が上がる。担任の先生から電話をよく頂ける。幼稚園の事はよくわからないので有難い。勉強も覚えてきて毎日驚くことばかり。年中でひらがなカタカナが読み書きできるのはすごい。	Lo
157.	設備がきれい、新しい。ほめて伸ばしてくれるので子供がすごく伸びる。英語に触れられる。色々なことを習わせたりやりたいなら、津久井ならバランスよく吸収できる。園と家庭との連絡が密なので園での出来事や我が子の様子が知れる。	Lo
158.	先生達の良さ！安心して全て任せられる。	Lo
159.	先生の笑顔がステキ！我が家は長男は他園に行っていたが、津久井の先生方の笑顔、いつでも子供目線で子供に接してくれている所、時に厳しくそして優しさで包んでくれる担任の先生だけでなく、津久井の全ての方が見守ってくれているこんな素敵な幼稚園に出会えてよかった。	Lo
160.	運動・勉強のバランスが良い。静・動のメリハリが良く、集団のまとまりが良い。	Lo
161.	先生方がとても良い！木の香りのする幼稚園で温かみがある。子供達の笑顔がすごく良い！	Lo
162.	津久井幼稚園は「お勉強する幼稚園」という印象が強いですが、体育・絵画・器楽・遊び等、勉強以外にも力を入れている幼稚園だと思う。	Lo
163.	我が子の社会生活の第一歩。幼稚園選びは、とても重要な事だと思います。津久井幼稚園では子供達だけでなく、私達親も学ぶべきことがたくさん見つかります。そして、日々津久井幼稚園で良かったと実感でき私たちにとても大切「子供の幼稚園生活」を楽しみにしつつ、子供の成長に期待できる毎日になるはずです。	Li
164.	先生方の優しく温かい対応が何もできなかった息子を素敵なお兄さんに導いてくださった。のびのびと笑顔で通園し楽器や体育ローテーションにもマイペースで取り組める幼稚園。	Li
165.	先生が良く子供を見てくれるので安心して任せられる。担任でなくても名前を覚えて声をよくかけてもらえる。それぞれの子供のベストを引き出してその子なりの成長をサポートしていただける。何でも少しずつ出来るよう教えていただける。親子で素敵な3年間を過ごせる。	Li
166.	英語クラス、入って良かったです！幼稚園の英語クラス以外では英語は習っていないが、1年間でたくさんの英語が覚えられた。配分される本も読めるようになった。参観に行く子供達がとても楽しそうにレッスンを受けている。	Li
転入园前と現在でお子様の成長に変化はありますか？		
前幼稚園様の教育運営と当園を比較しお気づきになられた点はありますか？		
167.	満3才の子も鍵盤を練習していてびっくりした。上手に弾けるようになり、驚いた。津久井の子はどの子もやる気に満ちていると思う。とにかく先生たちの対応が素晴らしい。	C
ご意見		
168.	器楽演奏会、客席でゲームをしている兄弟さんが多かったのだが、音をだしたままゲームをしている子もいてとても不快。	C
169.	各発表会の順番待ちの際、次に発表の方が待機場所で待てるはずが、次の次の発表の方が待っていたりして、自分の子どもの番で前に進もうとした時、その方はずっと立ち止まったまま。ちゃんと約束を守っている方が多いのに少しでも約束を守らない方がいる事がっかり。誰もが我が子の発表をいい席で観たいのは当たり前。だからこそしっかり園の約束を守ってほしい。	C

170.	保育の質の低下、保育士による虐待、バス事故等のニュースがある度に、そういう心配は一切なく、園での生活を過ごさせて頂いている、今の当たり前にある毎日に感謝しています。いつもありがとうございます。運動会でスクワットをされていたお父様、成道会で素晴らしい衣装を作って下さったお母様、小さな赤ちゃんを背負いながら役員をされている方々、津久井に集まる方々、特にお母様方は本当に輝いていると思いました。横須賀三浦の学力の低下をくい止め、これからの日本を支えるのは、津久井の子たちだと思いました。	Li
------	---	----

津久井浜学園幼児教育運営にご協力いただきありがとうございます。

たくさんのご意見重ねて御礼申し上げます。

全てのアンケートを拝見しました。なかには私たちが気がつかず、ご叱咤をいただくご意見もありました。ほんの一部ですがご紹介します。

いただいたご意見を踏まえ今後も「良い環境」を設置しより良い幼児教育を目指していきます。

教職員に対し高い評価をいただきましたこと、改めて御礼申し上げます。

器楽演奏会を開催する文化会館スタッフ様より毎年お褒めのお言葉をいただきます。

以下文化会館スタッフ様のお話しです。

マナーがいい

他園が利用するときよりも駐車場の問題はじめそのほか混乱なくスムーズに行える。そして保護者様は幼稚園に対し協力的だと評価いただきました。

一人一人のお子様は、器楽演奏会にはしっかりと発表が出来ました。また自身の発表だけでなくお友達の発表に対し、大きな拍手をして応援もできました。3～5歳の子供たちが3時間も騒がずに応援できるのは津久井幼稚園ならではのようです。

素晴らしい家庭環境、素敵なご家族、幼児教育への取組、それぞれのご家庭の取組が、津久井浜学園に集結することにより、よい風紀風土が生まれ、「更なるお子様の成長」につながります。どうぞ今後ともよろしくお願ひします。



「一人ひとりの成長」それが私たちの喜びです。

「教育は共育」

津久井浜学園 余郷有聡

一年間がんばりました。先生方に一言！ 応援の言葉、改善の言葉（その一言でスナップ）

たくさん先生に見守られ、安心して楽しく幼稚園生活をスタートできたのは本当に幸せだと思います。家庭では甘えあって上手に寝るようになってきたり、事も多々ありましたが、集団生活の中で本人がお友達と見比べることができたり、先生が優しい場所もつけてくれたりと、おかげで、入園当初から格段に進歩、成長していったと思います。また、親の不安は気持ちも、いつも温かく受け取ってくれた先生に本当に感謝しております。ありがとうございました。今後ともよろしくお願ひ致します。今後幼稚園に希望する事

EJCにつきましては、始まったばかりですが進歩が早いので、これから改善を願ひしたい点が出るかも知れませんが、津久井幼稚園の現状の教育システム、合理的な運営方法には大変満足しております。今のよう希望することはありません。

津久井浜学園にお子様に通園して

たいへん満足

満足

良かった

もう一步

まだまだ

特に満足したことは

幼稚園行事はもうろんで、体育・絵画・工作・音楽・英語などの豊富なカリキュラムで
ご指導いただき、好奇心旺盛な良に様々な体験をさせることが、とても満足しています。
また、預け保育が充実しているの、行事をはじめも保育園に預けることは、教育システムが充実した
幼稚園に通わせることができて大変有り難いと思っております。

ここはもうちょっと? こんなのであればいいのに? と思う事

英語特選クラスの事前説明会が、この不安に感じました。バスの早送により受講時間が長くなるが、
他クラスと異なり丁寧な授業が受けられなくないという点、家庭で親も特別に知的なことがあるのか等と
何からどうして入会を判断したかという点、懇談会で質問する時間もありましたが、特選クラスに選択
していない方もいる中で、特選クラス限定の質問はしづらかったです。

懇談会、器楽演奏会、サーキット参観、作品展、遠足(年長)について感じたことをお聞かせください。

先生方が非常にお忙しい中、サーキット参観や丸一日参観などご説明いただき、大変感謝しております。
我が子だけでなく、クラス全体が成長しているのを感じられ、とても嬉しかったです。

器楽演奏会は本格的なコンサートホールで音も良く、たいへん立派なことで親父母も喜びました。満足度が高い
イベントにはなりました。とりわけ Linden 組の演奏レベルが高く、聴き甲斐があり、我が子の学年の将来の向上に
期待が持てました。

お子様の成長の様子

いろいろなお友達を作り、仲良く一緒に遊ぶことができるようになりました。少ぼつては、お友達の
気持ちを思いやるようにもなりました。

また、年中や年少の女の子の集団生活の中で我慢できることが、授業中着席していること、カリキュラムに
従って行動できること、順番を平地し待つことと覚えることができてきました。根気よくご指導いただき、
先生方には本当に感謝しております。

在園中のサーキットを通じ、お子様の体力は?/No おかずに取組み、食に変化はありましたか?等々。

毎日のサーキットのおやつ、良は長い距離を歩くことができるようになりました。走る時速は
はるかに感じています。おれもと身体を動かすのが好きです。今後も積極的に運動をし、
バランスのとれた成長をしてほしいと願っています。

お年寄を残さず食べることで、家庭でも好きを兼ねて食べて食べることを意識できているので
はるかに感じています。